

Artikel vom 21.02.2023

Georg Holzer

50 Jahre bei der CSU



Am Faschingsdienstag statteten der Vorsitzende der CSU Haidlfing, Dr. Holger Sagmeister, zusammen mit der Vorsitzenden der CSU Wallersdorf, Gudrun Zollner, und dem Altbürgermeister Ottmar Hirschbichler Georg Holzer im Altenheim Wallersdorf einen Überraschungsbesuch ab. Georg Holzer ist nunmehr seit 50 Jahren Mitglied der CSU Haidlfing und bekleidete dort auch verschiedene Ämter in

der Vorstandschaft. Zuletzt war er Schriftführer des Ortsverbands. Dr. Holger Sagmeister bedankte sich für die langjährige Treue zur Partei und die bis heute unermüdliche Arbeit für die Anliegen der Christlich Sozialen Union Bayern. „So ein tüchtiges Mitglied kann man sich nur wünschen“, so der Ortsvorsitzende. Auch Gudrun Zollner und Ottmar Hirschbichler bedankten sich für die gute Zusammenarbeit in all den Jahren. Gemeinsam wünschte man dem Geehrten noch viele gesunde Jahre.